



# 区財政にきびしさ増す

## 区議会議員改選

昨年一年間の区議会にとつていちばん大きなできごとは、

なんといても、四月に行われた区議会議員選舉によって、区議会の構成が新しくなったことでした。また、区のできごとでは、二十三年ぶりに区長選挙が行われたこと、四月から

区の事務事業が大幅にふえたこと、さらに、国の経済情勢が大きく変化した影響をうけて、区の財政もきわめてきびしい状況に直面したことなどがあげられます。そうした中での、一年間の区議会活動をまとめました。

### 三月（第一回定期例会）

区の一年間の事業計画とともに、区政運営の大綱について説明があり、議員五名から区政諸般にわたる一般質問がありました。

また、百七十八億六千八百六十万円にのぼる当初予算案が上程され、予算特別委員会を設置までの会期十二日間で開会し、ま

### 四月（区長・区議選挙）

四月二十七日、全国的に実施された統一地方選挙では、都内二十三区の住民にとって、長い間の念願だった「区長選挙」が二十三年ぶりに行われ、現職の山崎区長が当選しました。

### 五月（第一回臨時会）

して慎重に審議したことを見じめ、昭和四十九年五月に法律が改正されたことによって、四月から新しくふえる区の仕事に関する議案として招集されたこの定期例会は、三月三日から十四日までが決定されました。

### 六月（第二回定期例会）

六月二十日から三十日まで、会期十一日間で開会されたこの定期例会では、区長から公選区長と

### 九月（第二回定期例会）

額四億四千六百四十九万五千円にのぼる補正予算をはじめ、議案などを議決したほか、区の監査委員四名を選任する議案にも同意をしました。

### 十月（第三回定期例会）

九月十九日から二十九日まで九年度一般会計と、同じく国民健康保険特別会計の決算が提出され、決算特別委員会をつくつて審査をすることがきました。

### 十一月（第四回定期例会）

そして最終日には、昭和四十一年度一般会計と、同じく国民健康保険特別会計の決算が提出され、決算特別委員会をつくつて審査をすることがきました。

### 十二月（第五回定期例会）

また、区の選挙管理委員を選ぶための選挙も行われて、委員四名と補充員四名がなりました。

## 新しい公職選挙法

今回の公職選挙法改正の特徴は、看板の規制や地元に対する寄付の禁止など、金のかからない選挙の実現をめざしている点にあります。

新しい公職選挙法では、政

- ☆開店祝いや落成式、起工式などのときに花輪を贈ること
- ☆出産・入学・卒業・就職などのお祝いに、お金や品物を贈ること
- ☆お葬式のときに、お祝いのお金や品物を贈ること
- ☆お祭りのときにお金を贈ること
- ☆お中元やお歳暮を贈ること
- ☆お祭りのときにお酒などを届けること
- ☆旅行する人に餞別を贈ること
- ☆供物などを贈ること
- ☆お葬式の際、香典や花輪・
- ☆お葬式の際に、お祝いのお金や品物を贈ること
- ☆町内会や老人会などの集まりに、お金を寄付したり、食事やお酒を届けること
- ☆選挙区からの陳情者などに弁当や飲物をさし入れたり、バス代などの費用を負担すること

## 区だより議会

### 区議会めぐらみ

#### その五

決算とは、区政の一年間の総まとめとして、その年度の実際の収入と支出の状態を明らかにすることをいいます。

#### ○決算

区議会では、区長から提出された決算を認定するかどうか審査するため、決算特別委員会を設置し、そこで専門的な立場

とめて区長に提出します。

また、どのように使われたかを

数字で示すのです。

この決算は、区の収入役がま

とてからどのくらいあつたか、

区長は、この決算を監査委員

を受け、その意見を添え

ます。決算特別委員会で審査

を受け、その意見を添え

ます。

この決算は、区の収入役がま

とてからどのくらいあつたか、

区長は、この決算を監査委員

を受け、その意見を添え

ます。

この決算は、区の収入役がま

とてからどのくらいあつたか、

区長は、この決算を監査委員